



Communiqué de presse

5 septembre 2018

Pour une rentrée sans plastique dans les cantines !

Laurence Guillermou
chargée de
communication

T : 06 82 81 40 82

108/110, avenue Ledru-Rollin
75544 Paris Cedex 11

Cantine sans plastique France et la Fédération des Conseils de parents d'élèves (FCPE) alertent depuis plusieurs mois sur la présence des plastiques à la cantine : viandes cuites plusieurs jours dans des sachets en plastique, barquettes chauffées à plus de 130° pendant une heure, assiettes et gobelets en plastique contenant du BPA...

Grâce à la mobilisation des parents et des associations nous avons obtenu le retrait des barquettes en plastique dans les cantines de Montrouge ; la Mairie de Bordeaux a remplacé les assiettes en plastique contenant du BPA par des assiettes en verre léger ; le Conseil de Paris a voté la sortie des contenants en plastique en 2022.

Mercredi 5 septembre, au micro de France inter, le Ministre de l'Éducation nationale, Jean-Michel Blanquer s'est engagé sur ce sujet à agir concrètement et accompagner les collectivités à sortir du plastique, proposer des repas bios et en circuits-courts.

Pour des cantines sans plastique pour tous les élèves, nous appelons les députés à voter pour l'interdiction des contenants en plastique à la cantine lors de la discussion à l'Assemblée nationale de la loi Egalim qui aura lieu à partir du 12 septembre prochain.

Cantine sans plastique France : 06 64 37 10 38
cantinesansplastiquelfrance@gmail.com

FCPE – Fédération des Conseils de parents d'élèves : 01 43 57 16 16